

Schnuppertage an der Kreismusikschule

In diesem Jahr nur mit vorheriger Anmeldung

Straubing-Bogen. (ta) Um Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen, die Möglichkeit zu geben, sich über das umfassende Angebot der Kreismusikschule zu informieren, werden im Juli nun doch noch zwei Schnuppertage abgehalten. Und zwar am Samstag, 4. Juli, in der Hauptstelle in Mitterfels und am Samstag, 11. Juli, an der Außenstelle Geiselhöring. Wer an diesen beiden Tagen keine Zeit hat, der hat nach wie vor jederzeit die Möglichkeit gesondert Schnupperstunden auszumachen oder auch einmal als Gast bei einer Unterrichtsstunde dabei zu sein und zuzuhören.

Wegen der Vorschriften nur Einzeltermine

Auf Grund der Corona-Krise und den damit einhergehenden Hygienevorschriften, ist es diesmal notwendig, sich vorher im Sekretariat der Kreismusikschule in Mitterfels für die Schnuppertage anzumelden, damit Einzeltermine bei den jeweiligen Lehrkräften arrangiert werden können. Das Angebot gilt auch für alle künftigen Schülerinnen und Schüler der neuen Zweigstelle in Bogen.

Man kann sich über jedes Instrument informieren. Deshalb sollte bei der Anmeldung angegeben werden, für welche Instrumente man sich interessiert und welcher zeitliche Rahmen in etwa passend wäre. Es können dabei auch Infogespräche für die Musikalische Früherziehung oder die Musik-Zwerge vereinbart werden.

Die Zweigstellen kennenlernen

Sollten sich mehrere Interessenten aus dem Einzugsgebiet einer der Zweigstellen der Kreismusikschule für den Schnuppertag anmelden, gibt es jederzeit auch die Möglichkeit, eine Schnuppermöglichkeit vor Ort zu organisieren, wenn dies gewünscht wird. Zweigstellen der Kreismusikschule gibt es noch in Mallersdorf-Pfaffenberg, Rain, Aiterhofen, Irlbach, Leiblfing und Wiesenfelden.

Info

Anmeldungen für die Schnuppertage sind möglich im Sekretariat der Kreismusikschule in Mitterfels unter der Telefonnummer 09961/94200-0.